
質問者

1 交通事故減少に向けた取り組みについて

2 防犯対策について

1 太子町ならではの小学校英語教育を考える

2 プログラミング教育と学校ＩＣＴ環境等の準備はできているのか

1 太子町における中小企業育成策について

2 仮称太子町中小企業等振興条例の必要性について

1 「手話は言語」手話によるコミュニケーションを広げるために

2 安心して暮らせるまちづくり

3 持続可能な社会のためにエシカル消費の推進と周知を

4 災害への備え

1 戸籍等の事前登録型本人通知制度の創設について

2 事故・事件の未然防止に向けた環境整備について

1 食品ロスについて

2 被災者台帳「被災者支援システム」について

3 高齢運転者の交通事故防止について

4 文化財の防火対策について

1 子育て支援日本一の太子町を目指して　病児保育事業の実施時期について

2 病児保育事業と国際教育を取り入れた新たな認定こども園等の新設について

3
東京オリンピック・パラリンピックで来日のアスリートを太子町にお迎えした時の
本町各担当部署での協力体制について

4 児童に対するインフルエンザ予防接種助成事業実施について

5 子ども・子育て支援新制度への対応の現状と今後の対応について

1 シビックプライド（まちを愛する心）の醸成に向けた取り組みについて

2 町長の不信任案とその後の町政運営について
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